

LEGAL·FORUMMXVII

VII ПЕТЕРБУРГСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ФОРУМ

ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА

В Программе возможны изменения

Санкт-Петербург 16–20 мая 2017 г.

VII ST. PETERSBURG INTERNATIONAL LEGAL FORUM

PRELIMINARY PROGRAMME

Please note that the Programme may be subject to change

St. Petersburg May 16-20, 2017

37

TOPIC OF THE ISSUE:

VII St. Petersburg International Legal Forum

Plenary Session 'Law in the Global Context'

Discussion Sessions (read more on p. 40–43)

Merged into 9 tracks:

- 1. International Law. Rule of Law
- 2. Legal Profession
- 3. Smart Society
- 4. Investments. Finance
- 5. Antimonopoly Regulation
- 6. Litigation and Arbitration Practice
- 7. Industry. Resources. Environment
- 8. Culture. Education
- 9. Private Law

International Insolvency Forum (read more on p. 44)

A series of special events within SPILF uniting bankruptcy professionals from around the world

Lectures

Lecture by D.V. Aristov, Director of the Federal Bailiff Service of the Russian Federation: 'Government Supervision of the Collecting Business'

Lecture by J. Basedow, Director of the Max Planck Institute for Comparative and International Private Law: 'Law Enforcement — Policy Mix and Experiments'

Lecture by H.-H. Konkolewsky, Secretary General of the International Social Security Association (*ISSA*): 'Main Challenges for Social Security in the Modern World'

Lecture by Yu.V. Fedotov, Under-Secretary-General of the UN — Executive Director, United Nations Office on Drugs and Crime: 'International Law and Modern Challenges to Peace, Security and Sustainable Development'

Пленарное заседание «Право в глобальном контексте»

Дискуссионные сессии (подробнее на с. 40–43)

Объединены в 9 тематических треков:

- 1. Международное право. Верховенство закона
- 2. Юридическая профессия
- 3. Smart-общество
- 4. Инвестиции. Финансы
- 5. Антимонопольное регулирование
- 6. Судебная и арбитражная практика
- 7. Промышленность. Ресурсы. Экология
- 8. Культура. Образование
- 9. Частное право

Международный форум по банкротству (подробнее на с. 44)

Серия специальных мероприятий в рамках ПМЮФ, объединяющая профессионалов в сфере банкротства со всего мира

Лекции

Лекция Д.В. Аристова, директора Федеральной службы судебных приставов: «Государственный надзор за коллекторской деятельностью»

Лекция Ю. Базедова, директора Института сравнительного и международного частного права Макса Планка: «Правоприменение — сочетание политики и эксперименты»

Лекция X.-X. Конколевски, генерального секретаря Международной ассоциации социального обеспечения (*ISSA*): «Основные вызовы социальному обеспечению в современном мире»

Лекция Ю.В. Федотова, заместителя Генерального секретаря ООН — исполнительного директора Управления по наркотикам и преступности ООН: «Международное право и современные вызовы миру, безопасности и устойчивому развитию»

38

Lecture by V.D. Zorkin, Chairman of the Constitutional Court of the Russian Federation

Лекция В.Д. Зорькина, Председателя Конституционного Суда Российской Федерации

1. Презентация Федеральной службы по экологиче-

скому, технологическому и атомному надзору (Ростех-

2. Презентация Федеральной службы по надзору в

сфере защиты прав потребителей и благополучия че-

3. Презентация Федеральной таможенной службы

Presentations

- **1.** Presentation by the Federal Supervision Service for Environment, Technology and Nuclear Energy (*Rostekhnadzor*)
- **2.** Presentation by the Federal Service for Supervision of Consumer Rights Protection and Human Well-Being (*Rospotrebnadzor*)
- 3. Presentation by the Federal Customs Service of the Russian Federation
- **4.** Presentation of the Council of Europe and the Ministry of Justice of the Russian Federation Joint Project 'Pro Bono for Socially Vulnerable Groups in the Russian Federation'
- **5.** Presentation of the Book by P.V. Krasheninnikov, Chairman of the State Duma Committee for State Construction and Legislation, 'Law and Lawmaking Process'

Презентации

ловека (Роспотребнадзор)

надзор)

- 4. Презентация Совместного проекта Совета Европы и Министерства юстиции РФ «Оказание бесплатной юридической помощи социально незащищенным категориям граждан Российской Федерации»
- **5.** Презентация книги П.В. Крашенинникова, председателя Комитета Государственной Думы по государственному строительству и законодательству, «Закон и законотворческий процесс»

Moot Court

- 1. Moot Court on Tax Law
- 2. Arbitration Battle: ILF vs RULF

Public Talk. Gazprombank Private Banking

- 1. Real Estate Investing
- 2. Realities of the World Economy: Request for Capital Transparency
- **3.** Imbalances of Global Economy and Financial Markets: Finding Investment Decisions

Игровые судебные процессы

- 1. Имитация налогового спора
- 2. Арбитражная битва: ILF vs RULF

Public Talk. Газпромбанк Private Banking

- 1. Инвестиции в недвижимость
- **2.** Реалии мировой экономики: запрос на транспарентность капиталов
- **3.** Дисбалансы мировой экономики и финансовых рынков: поиск инвестиционных решений

DISCUSSION SESSIONS

1. International Law. Rule of Law

- 1.1. Role of Constitutional Law in the Modern World
- **1.2.** Economy and Law Importance of Rule of Law for a Conducive Business Life
- **1.3.** Modern Approaches to the Codification of Regulatory Requirements: Between Tradition and Innovation
- 1.4. Brexit: Legal Aspect
- 1.5. Governmental (Public) Powers Privatisation

2. Legal Profession

- **2.1.** Is Big Beautiful Growth Perspectives for Law Firms in the CIS and Beyond
- **2.2.** Artistic Image of Lawyer as a Driver for Evolution of the Profession: Why Lawyer did not Become the Hero of Our Time
- **2.3.** Challenges Legal Departments Have to Face in the Time of Breakthrough Technologies
- 2.4. Modern World Tendencies of Legal Profession Development
- **2.5.** Availability of Legal Aid. Experience of the Association of Lawyers of Russia in Pro Bono

3. Smart Society

- 3.1. Robots and Lawyers: New Horizons of the Profession
- **3.2.** Traditional Legal System in the Era of Distributed Ledgers Technology: Catalyst for Progress or Transactional Costs?
- **3.3.** Legal Aspects of Technology Transfer: from Concept to Innovation

ДИСКУССИОННЫЕ СЕССИИ

- 1. Международное право. Верховенство закона
- 1.1. Роль конституционного права в современном мире
- **1.2.** Экономика и право важность верховенства права для благоприятной деловой жизни
- **1.3.** Современные подходы к кодификации нормативных требований: между традициями и инновациями
- 1.4. Brexit: юридический аспект
- **1.5.** Приватизация государственных (публичных) функций

2. Юридическая профессия

- **2.1.** Больше значит лучше? Перспективы роста юридических фирм в СНГ и за рубежом
- **2.2.** Художественный образ адвоката как двигатель развития профессии: почему адвокат так и не стал героем нашего времени
- **2.3.** Какие вызовы стоят перед юридическими департаментами в эпоху прорывных технологий?
- **2.4.** Современные мировые тенденции развития адвокатуры
- **2.5.** Доступность юридической помощи. Опыт Ассоциации юристов России в системе *pro bono*

3. Smart-общество

- 3.1. Роботы и юристы: новые горизонты профессии
- **3.2.** Традиционная система права в эпоху технологии распределенных реестров: катализатор прогресса или транзакционных издержек?
- **3.3**. Правовые аспекты трансфера технологий: от идеи к инновации

40

TOPIC OF THE ISSUE: VII St. Petersburg International Legal Forum

TEMA HOMEPA: VII Петербургский Международный Юридический Форум



- **3.4.** Justice and Proportionality in Enforcement of Liability for Exclusive Rights Infringement
- **3.5.** Code vs Lex: Law as an Algorithm the Future of Law and Lawyers in the New Technological Order
- **3.6.** Legal Aspects of the International Marketing Campaigns
- **3.7.** Cashless Economy: New Transparency or New Totalitarianism?

4. Investments. Finance

- **4.1.** Doing Business in Latin America: Business Opportunities and Key Legal Issues
- **4.2.** Evolution of the Concept of Beneficial Ownership for Income. The International Practice and Approaches of Federal Tax Service of the Bussian Federation

4.3. M&A

- **4.4.** 'The Sun Also Rises': Evaluation of New Opportunities in the Context of Japanese Investments Growth
- **4.5.** Prospects of Syndicated Lending Regulation Development in the Russian Federation
- **4.6.** Innovations of the International Organisation of Securities Commissions and Their Implementation in Russian Law
- **4.7.** Financial Market Supervision and Self-Regulation of Financial Market Players: How to Get Along?
- **4.8.** Brainstorm 'New Funded System for Employees 'Investment Pension Capital'
- **4.9.** Specifics of Joint Stock Company Management under Shareholder Agreement with a State
- **4.10.** E-procurement Banking Support as per Federal Laws 44-FZ and 223-FZ: Experience, Challenges and Trends in 2017
- **4.11.** Legal Aspects of State Assets Management: Reality and Prospects

- **3.4.** Справедливость и соразмерность в механизме реализации ответственности за нарушения исключительных прав
- **3.5**. *Code vs Lex*: закон как алгоритм будущее права и юристов в новом технологическом укладе
- **3.6**. Правовые особенности проведения международных маркетинговых акций
- **3.7.** Отказ от наличных: новая прозрачность или новый тоталитаризм?

4. Инвестиции. Финансы

- **4.1.** Ведение бизнеса в Латинской Америке: возможности и ключевые правовые вопросы
- **4.2.** Развитие концепции фактического права на доход. Международная практика и подходы ФНС России

4.3. M&A

- **4.4.** «И восходит солнце»: оценка новых возможностей в условиях роста японских инвестиций
- **4.5.** Перспективы развития регулирования синдицированного кредитования в Российской Федерации
- **4.6.** Новации Международной организации регуляторов рынка ценных бумаг и их имплементация в российское право
- **4.7.** Надзор на финансовом рынке и саморегулирование участников финансового рынка: как ужиться?
- **4.8.** Мозговой штурм «Новая накопительная система для работников "Индивидуальный пенсионный капитал"»
- **4.9.** Особенности управления АО при наличии акционерного соглашения с участием государства
- **4.10.** Банковское сопровождение электронных закупок по 44-ФЗ и 223-ФЗ: опыт, проблемы и тенденции 2017 г.
- **4.11.** Правовые аспекты управления государственными активами: реальность и перспективы

5. Antimonopoly Regulation

- **5.1.** Antimonopoly Regulation of Global Economy: Challenges for Regional Alliances
- **5.2.** Promoting Competition and Innovation Through Access to Non-voluntary Licensing: the Pharmaceutical Industry Experience
- **5.3.** Global Mergers in the Food Sector and Competition Law and Policy
- **5.4.** Digital Economy and Challenges for the Competition Law and Policy

6. Litigation and Arbitration Practice

- **6.1.** Standardisation of Forensic Services, Forensic Initiative, Creative Approach to Forensic Activity: Opportunities and Limitations
- **6.2.** Meeting of the Interstate Technical Committee 545 'Forensic Science' 'Problems of Standardisation in Forensic Science Activity'
- **6.3.** Corporate and Complex Business Disputes in Arbitration. New Opportunities and New Challenges
- **6.4.** Information Technology in Enforcement Proceedings
- **6.5.** Development of Provisions on Obligations and Other Novelties of Civil Legislation in Judicial Interpretation
- **6.6.** Issues of Criminal Liability of Beneficiaries, Members and other Stakeholders: Present-day Challenges

7. Industry. Resources. Environment

- **7.1.** Energetics as an Infrastructural Branch of Economy: Problems of Legal Regulation and Development Perspectives
- **7.2.** Development of the Legal Mechanisms of Environmental Activities of Enterprises

5. Антимонопольное регулирование

- **5.1.** Антимонопольное регулирование глобальной экономики: вызовы для региональных объединений
- **5.2.** Принудительное лицензирование в целях развития конкуренции и инноваций: опыт фармацевтической отрасли
- **5.3.** Глобальные слияния в продовольственном секторе и антимонопольное регулирование
- **5.4.** Антимонопольное регулирование на рынке цифровых технологий

6. Судебная и арбитражная практика

- **6.1.** Стандартизация судебно-экспертной деятельности, экспертная инициатива, творческий подход к судебно-экспертному производству: возможности и ограничения
- **6.2.** Заседание МТК 545 по проблемам стандартизации судебно-экспертной деятельности
- **6.3.** Корпоративные и комплексные бизнес-споры в третейском суде. Новые возможности и новые вызовы
- **6.4.** Информационные технологии в исполнительном производстве
- **6.5.** Развитие положений об обязательствах и другие новеллы гражданского законодательства в судебном толковании
- **6.6.** Проблемы уголовной ответственности бенефициаров, участников и иных лиц: вызовы нашего времени

7. Промышленность. Ресурсы. Экология

- **7.1.** Энергетика как инфраструктурная отрасль экономики: проблемы правового регулирования и перспективы развития
- **7.2.** Развитие правовых механизмов регулирования экологической деятельности предприятий

TOPIC OF THE ISSUE: VII St. Petersburg International Legal Forum

TEMA HOMEPA: VII Петербургский Международный Юридический Форум



- **7.3.** Statutory Regulation Issues Related to Implementation of Investment Projects for Large Manufacturing Complexes Construction in Russia
- **7.4.** Restrictions on Exports of High Technology Products. Rosatom Practice
- **7.5.** Contractual Instruments in Sphere of Subsoil Use: International and Russian Experience
- **7.6.** The Law on Subsoil 25 Years of Development: Results and Prospects
- 7.7. Regulation of Pharmaceutical Market
- **7.8.** Ecological Crisis Today: Threat to Sustainable Development of Human Civilisation

8. Culture. Education

- **8.1.** Exchange of Cultural Values Between Russia and the United States. Is It Possible?
- **8.2.** Legal View on Protection of Cultural Heritage in Interest of Society, Business and State
- 8.3. State-confessional Relations
- 8.4. Future of the Legal Education in the Transnational Context

9. Private Law

- **9.1.** Information Rights of Business Entities Participants Finding the Balance of Interests
- **9.2.** Non-Contractual Liability of the State
- **9.3.** Principle of Good Faith in Private Law
- 9.4. Lease Agreement: Is There a Need for Reform?
- **9.5.** Modernisation of Inheritance Law: Preserve the Hereditary Mass and Ensure the Will of the Testator
- **9.6.** Financial Transaction Regulation in the Civil Code: Improvement or Legal Uncertainty

- **7.3.** Вопросы правового регулирования реализации инвестиционных проектов по строительству крупных производственных комплексов в России
- **7.4.** Ограничения экспорта высокотехнологичной продукции. Опыт Росатома
- **7.5.** Договорные инструменты в сфере недропользования: международный и российский опыт
- **7.6.** Закон о недрах 25 лет развития: итоги и перспективы
- 7.7. Регулирование фармацевтического рынка
- **7.8.** Современный экологический кризис: угроза устойчивого развития человеческой цивилизации

8. Культура. Образование

- **8.1.** Обмен культурными ценностями между Россией и США. Возможен ли?
- **8.2.** Правовой взгляд на охрану культурного наследия в интересах общества, бизнеса и государства
- 8.3. Государственно-конфессиональные отношения
- **8.4.** Будущее юридического образования в трансграничном контексте

9. Частное право

- **9.1.** Информационные права участников хозяйственных обществ поиск баланса интересов
- 9.2. Деликтная ответственность государства
- 9.3. Принцип добросовестности в частном праве
- **9.4.** Договор аренды: есть ли необходимость реформирования?
- 9.5. Модернизация наследственного права: сохранить наследственную массу и обеспечить волю наследодателя
- **9.6.** Регулирование финансовых сделок в ГК РФ: совершенствование или правовая неопределенность

INTERNATIONAL INSOLVENCY FORUM

A series of special events within SPILF uniting bankruptcy professionals from around the world

- **1.** Business Breakfast 'Efficiency of Insolvency Proceedings: Ways to Improve'
- **2.** Opening Ceremony of the International Insolvency Forum and Plenary Session
- **3.** Plenary Session continued. 'Insolvency: Recent Changes Legislation'
- 4. Developers' Insolvency: Shareholders' Protection Mechanisms
- **5.** Secondary Liability: Regulation and Practice (chaired by the Russian Federal Tax Service)
- 6. Criminal Law Aspects of an Insolvency
- **7.** Consumer Insolvency. Protecting Rights and Legitimate Interests of Individuals During Debt Collection
- 8. Cross-Border Insolvency. Part 1
- 9. Cross-Border Insolvency. Part 2
- **10.** The Anatomy of a Successful Insolvency Case: How to Save a Troublesome Business?
- **11.** Disclosure of Security Interests as a Tool to Protect Creditors' Rights and Significance of Security Interest Registers in Insolvency Proceedings
- **12.** Insolvency of Financial Institutions: Rehabilitation or Winding Up What Is the Best for Clients and Financial Markets? (chaired by the Bank of Russia)
- **13.** Social Aspects of an Insolvency. Protection of Employee Rights

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФОРУМ ПО БАНКРОТСТВУ

Серия специальных мероприятий в рамках ПМЮФ, объединяющая профессионалов в сфере банкротства со всего мира

- 1. Деловой завтрак «Эффективность процедур банкротства: пути совершенствования»
- **2.** Церемония открытия Международного форума по банкротству и пленарное заседание
- **3.** Продолжение пленарного заседания. «Банкротство: недавние изменения в законодательстве»
- **4.** Банкротство застройщиков: механизмы защиты дольшиков
- **5.** Привлечение к субсидиарной ответственности: регулирование и практика (проводится под председательством ФНС России)
- 6. Уголовно-правовые аспекты банкротства
- 7. Банкротство физических лиц. Защита прав и законных интересов физических лиц при осуществлении деятельности по возврату долгов
- 8. Трансграничное банкротство. Часть 1
- 9. Трансграничное банкротство. Часть 2
- **10.** Анатомия успешного дела о несостоятельности: как спасти проблемный бизнес?
- **11.** Раскрытие информации об обеспечительных правах как инструмент защиты прав кредиторов и значение реестров обеспечительных прав в процедурах банкротства
- 12. Банкротство финансовых организаций: санация или ликвидация что лучше для клиентов и финансовых рынков? (проводится под председательством Банка России)
- **13.** Социальные аспекты банкротства. Защита прав работников